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Antrag: Tablets an weiterführenden Schulen  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,   
  
wir bitten um Berücksichtigung des nachstehenden Antrags für den öffentlichen Teil der 
Sitzung des Hauptausschusses am 18.03.2021.  
  
Beschlussempfehlung: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, 
 
1. den Medienentwicklungsplan mit dem Ziel fortzuschreiben, allen Schülerinnen und 

Schülern der weiterführenden Schulen in der Stadt Grevenbroich Tablets für den digitalen 
Unterricht zur Verfügung zu stellen.  

2. die Kosten für Leasing und Aufwendungen an die ITK zum technischen Support zu 
ermitteln. 

3. Maßnahmen zur Finanzierung aufzuzeigen.  
 

Begründung: 
 
Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufen sind bereits alle mit einem Tablet durch die 
Stadt Grevenbroich ausgerüstet worden. Dies basiert auch auf der Grundlage des aktuellen 
Medienentwicklungsplans  
 
Die Corona-Pandemie hat allerdings deutlich gemacht, dass wir bei der digitalen Entwicklung 
unserer Schulen noch schneller werden müssen. Wir wollen die Schulen bestmöglich beim 
digitalen Unterricht und der Ausstattung unterstützen.  
 

  



 
 
Mit Blick in die Zukunft, müssen wir davon ausgehen, dass der Unterricht ggf. nicht immer im 
Regelbetrieb in der Schulen möglich sein wird. Ungeachtet der weiteren Entwicklung der 
Corona-Pandemie dürfte aber die Nutzung digitaler Unterrichtselemente auch in der Zukunft 
verstärkt zur Anwendung kommen. Dies setzt jedoch voraus, dass alle Schülerinnen und 
Schüler – unabhängig von der wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit ihrer Eltern – Zugang zu 
digitalen Unterrichtsangeboten haben. Dies ist ein Gebot der Bildungsgerechtigkeit.  
 
Die Finanzierung der Tablets muss durch die Stadt dargestellt und solide finanziert werden. 
Daher sind alle Kosten genau aufzuschlüsseln und Maßnahmen zur Finanzierung dem 
Hauptausschuss vorzulegen. Mit Grundlage einer Finanzierung wollen wir sukzessive die 
Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5-10 mit Tablets ausstatten.    
 
Besten Dank und freundliche Grüße  
  

 
        Daniel Rinkert                               Dr. Peter Gehrmann                             Martina Suermann-Igné        
          Fraktionsvorsitzender              Fraktionsvorsitzender              Fraktionsvorsitzende 

           
  


